

¡Se equivocan de estrategia!

Resulta cuando menos preocupante que, el 35% de la representación del Comité de Empresa de Airbus Puerto Real, no sean capaces de llegar a entender, en donde estamos ahora mismo, y por consiguiente, qué es lo que tenemos que hacer, y qué es lo que no tenemos que hacer.

Sobre la manifestación del 19, el que quiera asistir, no tenemos ningún problema. No obstante, como todos sabemos, para la federación de industria de CCOO no existen razones en éstos momentos para la misma, distinto sería que se dijese por parte de la Dirección de Airbus, que nuestra Planta, o cualquiera de las Plantas de Airbus España, se llegasen a vender, cuestión que, conviene recordar que en más de una ocasión, se ha preguntado en reuniones de las comisiones de negociación de los dos ERTes de AO, o en alguna de las reuniones del Cte. Interempresas con la Dirección, y que la respuesta de ésta ha sido hasta el momento la misma, que no se ha tomado ninguna decisión al respecto. Y sobre lo de hacer extensiva estas propuestas al resto de los centros de trabajo, entendemos que, quien así lo considere, que lo haga en el órgano donde corresponde, o sea, el Cte. Interempresas.

El 65% del Comité de Empresa propusimos a los demás celebrar asamblea general informativa con ronda de portavoces, para el próximo martes 15 de diciembre, de tal manera que a la terminación de la misma, realizásemos un acto de concentración con toda la plantilla, para decirle a la Dirección, que sigue sin aclararse el futuro de las plantas. A ambas propuestas nos ha parecido entender que se le dio aprobación.

Sobre el anuncio de realizar un encierro en la Planta desde el 14 hasta el día de la manifestación en Cádiz, constatamos que no se ha respetado el receso que se tiene emplazado hasta el 10 de diciembre, de lo cual, tomaremos nota para más adelante.

A nuestro juicio, lo más preocupante es, **el oportunismo de no respetar la RESOLUCION acordada hace pocos días de forma unánime por los dos Comités de Empresa de Airbus de la bahía de Cádiz**, en la que, en su último punto, *"hacemos un llamamiento expreso a todas y todos los trabajadores de las dos Plantas, para la defensa y mantenimiento de la permanencia en AIRBUS, tal y como hoy la conocemos, y que por tanto, hay que estar atentos y en tensión, para seguir la evolución de las negociaciones del Plan Industrial y las repercusiones que se pudieran derivar"* (adjuntamos a éste comunicado la citada resolución). De esto, a tratar de utilizar los problemas de la Planta, para otros fines, nos parece un auténtico disparate. Es una temeridad hacer un encierro de las características que están promoviendo, por no decir que, en realidad, lo que están planteando son cinco días de paro.

Mientras que no existan indicios fehacientes de lo contrario, CCOO no vamos a cambiar el paso. ¿Qué quieren, repetir el esquema que vivimos todos no hace mucho en la Planta cuando lo del artículo 52d del E.T.? Con nosotros, NO. ¿Cómo se les ocurre meter un zumbido de esta naturaleza sin que se confirme lo que tantas veces se ha preguntado a la Dirección?

Nuestra línea en estos momentos, es la de seguir con el Comité Interempresas y la evolución de las reuniones en el Plan Industrial así como con la conjunción de los dos Comités de Empresa de la bahía y su COMUNICADO-RESOLUCION del 26 de octubre.